

Agradece Siria solidaridad iraní ante bloqueo de EEUU



Siria e Irán mantienen estrechas relaciones

Damasco, 6 may (RHC) El canciller sirio, Faisal Al-Mekdad, expresó la gratitud y aprecio de su país por el apoyo que ofrece Irán ante las sanciones y el bloqueo impuesto a Siria, divulgó hoy la agencia oficial SANA.

Esa postura fue expresada por el ministro de Asuntos Exteriores en una conversación telefónica con su homólogo persa, Muhammad Javad Zarif, quien ratificó que su país mantendrá el respaldo a Siria en la lucha contra el terrorismo y para mitigar los efectos del terrorismo económico ejercido contra Damasco.

El jefe de la diplomacia siria enfatizó el rechazo y condena a las medidas coercitivas unilaterales impuestas por Estados Unidos y algunos países occidentales a Siria e Irán. Esas medidas punitivas demuestran la hipocresía de Occidente y carecen de la más mínima moral, afirmó.

El canciller sirio exigió su levantamiento de inmediato ya que el principal afectado son los pueblos y denunció el robo de petróleo, trigo y otros recursos por parte de algunos países, especialmente Estados Unidos, y calificó esas acciones de terrorismo económico.

Siria e Irán enfrentan una política hostil por parte de Estados Unidos y sus aliados europeos debido a la decisión de adoptar políticas soberanas e independientes.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/256405-agradece-siria-solidaridad-irani-ante-bloqueo-de-eeuu>



Radio Habana Cuba